

Se pone en marcha el nuevo Plan Estratégico del Servicio de Bibliotecas Públicas

'Gobernar es priorizar'. Así defendió ayer Juan Ramón Corpas, consejero de Cultura y Turismo, la ausencia de las convocatorias para la mejora del servicio de bibliotecas públicas en 2010. 'El año pasado varias de estas partidas no se cubrieron por falta de demanda de los ayuntamientos, y como hay que aprovechar al máximo el dinero destinaremos estas cuantías a las prioridades del servicio'.

El consejero anunció a su vez la puesta en marcha del Plan Estratégico del Servicio de Bibliotecas Públicas de Navarra 2010-2014, que se centra en mejorar la coordinación entre el Gobierno, bibliotecas y otras entidades y corporaciones locales; en la puesta en marcha de la Nueva Biblioteca y Filmoteca de Navarra, y en acercar y potenciar la presencia de bibliotecas en la vida de los ciudadanos.

En estas líneas destacan actuaciones como renovar los convenios bilaterales con los ayuntamientos con biblioteca pública, diseñar una nueva página web, fomentar el desarrollo de la Biblioteca Navarra Digital o incardinlar al INAAC en la nueva Filmoteca. Corpas recordó que está previsto invertir 70.000 euros en el mobiliario de la biblioteca pública de Villava, y que se han comprado tres licencias para automatizar los fondos de las bibliotecas públicas de Allo, Lumbier y Artajona. Además se quiere hacer hincapié en los cursos de formación del personal bibliotecario, y también se apuesta por la integración de bibliotecas especializadas en el Sistema Bibliotecario de Navarra.